



viernes 14 de marzo de 2025

La Iglesia de San Juan de Dios acogerá un concierto extraordinario de la Joven Orquesta Irondale de Minnesota el próximo viernes 21 de marzo

Se trata de un concierto gratuito que comenzará a las 20:30 horas. El evento, organizado por Oros Travel & Culture en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera, forma parte de una gira por España y busca también promover el turismo cultural en nuestra ciudad.



La teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Patrimonio Mundial, Ana Cebrián, informa de que la iglesia de San Juan de Dios será escenario, el próximo viernes 21 de marzo a las 20:30 horas, de un concierto extraordinario ofrecido por la prestigiosa Joven Orquesta Irondale, procedente de Minnesota, Estados Unidos. La actuación, que cuenta con entrada libre hasta completar aforo, forma parte de la gira por España organizada por la agencia especializada Oros Travel & Culture.

Integrada por 95 músicos jóvenes, la Joven Orquesta Irondale interpretará un variado repertorio que incluye piezas desde el barroco hasta composiciones contemporáneas, destacando obras de compositores y arreglistas norteamericanos. Entre las piezas seleccionadas se encuentran conocidas bandas sonoras de películas como “El Mago de Oz” y “La, la, land”, ofreciendo así un programa atractivo y diverso para todo tipo de público.

Ana Cebrián destaca la importancia de esta iniciativa, ya que “fusiona de forma excepcional cultura y turismo, potenciando el valor de nuestro patrimonio histórico y dinamizando la oferta cultural antequerana”. Además, previo al concierto, los jóvenes músicos realizarán una Visita con Anfitrión al Recinto Monumental Alcazaba-Real Colegiata, acercándose así al rico patrimonio cultural que atesora la ciudad.

La celebración de este concierto en un espacio tan emblemático como la iglesia de San Juan de Dios, Bien de Interés Cultural, pone de manifiesto el interés por ofrecer eventos culturales de calidad en escenarios singulares, enriqueciendo la experiencia cultural tanto para los vecinos como para los visitantes de Antequera.

